

Boom écologique dans les jardins familiaux en Allemagne

Le Bundesverband Deutscher Gartenfreunde (fédération centrale des jardins familiaux) forme 5.000 conseillers spécialisés en jardinage écologique.

Le Bundesverband Deutscher Gartenfreunde e.V. (BDG) s'engage résolument pour un jardinage respectueux de la nature dans les jardins familiaux : Plus de 5.000 jardiniers associés seront formés au cours des prochaines années pour devenir des conseillers spécialisés en jardinage écologique. Cette décision a été un des sujets de la 26^e journée de la fédération le 3 septembre dernier à Heidelberg.

Ces conseillers ont une mission particulièrement importante dans les jardins familiaux : ils apportent le savoir-faire dans les jardins et veillent à ce que les principes d'un jardinage proche de la nature soient respectés. Ils sont aussi des personnes de contact précieuses surtout pour les nouveaux jardiniers associés souvent inexpérimentés.

Ces conseillers bénévoles renforcent le rôle précurseur des jardins familiaux pour des espaces verts écologiques dans les villes. Ces oasis vertes favorisent la diversité des espèces bien au-delà de la clôture de jardin : abeilles, oiseaux et papillons volent des jardins vers les balcons et les plates-bandes. L'air frais que ces surfaces de jardins familiaux apportent profite en plus à toute la population. Ainsi une approche écologique dans les jardins familiaux n'est pas juste un mot, mais une véritable façon de vivre.

La formation des 5.000 nouveaux conseillers est organisée par le BDG et ses membres dans de nombreux séminaires à travers tous les pays fédéraux avec le but d'avoir un conseiller attitré par association de jardins familiaux.